

Protokolleintrag vom 04.02.2004

2004/58

Von Annamarie Elmer Lück (SP) und 14 M. ist am 4.2.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Areal, zwischen Tramendstation und Freibad Seebach ein Alterszentrum realisiert werden kann.

Begründung:

In Zürich Nord fehlen Altersheimplätze. Da wenig zentrumsnahe städtische Landparzellen zur Verfügung stehen, wäre dies ein idealer Standort. Auch eine Gruppe die seit längerer Zeit den Quartierentwicklungsprozess vorantreibt, schlägt dieses Projekt vor.

Aus dem Quartierentwicklungsprozess ging hervor, dass dieser Standort geeignet wäre um das Quartierleben in Seebach durch ein neues Zentrum aufzuwerten.

Diese urbane Durchmischung und die gut erschlossene Lage durch Tram und Bus sprechen für diesen Standort.

Da an diesem Standort auch Einkaufsmöglichkeiten und Restaurants bereits vorhanden (und auch weitere geplant) sind, sind wichtige Faktoren für ein attraktives Alterszentrum gegeben.